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Colegiado CONSELHO DELIBERATIVO 

Reunião nº  38ª 

Tipo de reunião: Ordinária 

Data da reunião: 26/09/2024 

Horário: 09h 

Local: Microsoft TEAMS 

Convocada em: 20/09/2024 

Conselheiros  

Nome Função Status 

1.Airton Sozzi Junior Presidente Presente 

2.Deborah Christine Catelli Membro Suplente Presente 

3.Ary Gil Merchel Piovesan Membro Titular Presente 

4.Eliseu Alves Maciel Membro Suplente Presente 

5.Janaina Lopes Gehr Membro Titular Falta justificada 

6.Luiz Carlos da Silva Membro Titular Presente 

7.Kátia Vais dos Santos Membro Titular Presente 

8.Airton Luiz Pires Membro Suplente Presente 

9.Sabrina Marceli Fand Membro Suplente Presente 
 

Diretoria 

Executiva 

José Luiz Costa T. Rauen  Diretor-Presidente Presente 

Jocelaine Moraes de Souza  Diretora de Previdência Presente 

Fellipe Pacheco de Oliveira Diretor Financeiro Presente 
 

Convidados Não houve. 

PAUTA  DELIBERAÇÃO  

1. Entrega do Relatório de Gestão referentes aos meses de junho e julho 2024;   cientes   

2. Entrega do Relatório de Controles Internos 2º semestre de 2023 emitido pelo Conselho 
Fiscal 

cientes 

3. Deliberação acerca da contratação de serviços de auditoria externa independente para 
análise das demonstrações contábeis da CuritibaPrev – exercício 2024 

aprovada 

4. Deliberação acerca da proposta para alteração da meta de rentabilidade da carteira de 
ativos dos planos de benefícios administrados pela CuritibaPrev – exercícios 2025 a 2029 

aprovada 

5. Comunicados da Diretoria Executiva.   
O Diretor-Presidente informou que a CuritibaPrev já ultrapassou a quantidade de 
participantes para mais de 7.000 (sete mil) e que conta com um patrimônio em torno de R$ 
38 milhões. A Diretora de Previdência informou que o plano regional está demandado 
muitas informações a respeito da adesão ao plano e que ela e sua equipe estão realizando 
atendimentos diariamente. O Diretor Financeiro informou da necessidade da recomposição 
dos conselhos, tanto fiscal como deliberativo, devido a perda de conselheiros e frisou que 
a execução orçamentária está sendo realizada abaixo do previsto e com constante 
monitoramento 

cientes 

 


